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Im Rahmen der WAHO-Konferenz stand ein Besuch im Gestüt Mula-
wa auf dem Programm. Mulawa basiert auf polnischen Blutlinien und 
hatdie moderne australische Araberzucht in hohem Maße geprägt.
As part of the WAHO Conference, a visit at Mulawa Stud was on the pro-

gram. Mulawa is based on Polish bloodlines, and has shaped modern 
Australian Arabian horse breeding to quite an extend.

Unberührt von den Modeströmungen der Araberzucht hält das 
rumänische Staatsgestüt Mangalia an seinen alten Hengststämmen 
fest. Und so finden sich hier die Stämme Gazal, Hadban,  Mersuch, 
Siglavy Bagdady und Nedjari, die sonst nirgendwo in der Vollblut-
araberzucht zu finden sind - ein genetisches Kleinod!

Untouched by the fashion trends of Arabian horse breeding, the Ro-
manian state stud Mangalia maintains its old sire- and damlines. And 

so, we can find here the sirelines of Gazal, Hadban, Mersuch, Siglavy 
Bagdady and Nedjari, which are nowhere else to be found in 

purebred Arabian breeding - a genetic gem! 

Unser Titelbild
Napirai (NK Bolbol / Nari) 
*2004, Züchter: Haupt- 
und Landgestüt Marbach, 
Besitzer: Oliver  Seitz

Napirai (NK Bolbol / Nari) 
*2004, breeder: State Stud 

Marbach, Germany; owner: 
Oliver Seitz, Germany.

Foto: Oliver Seitz
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Vier Vollblutaraber sind zur diesjährigen HLP angetreten, drei davon 
aus dem Haupt- und Landgestüt Marbach, das damit einmal mehr 
seinem Anspruch, arabische Reitpferde zu züchten, gerecht wird.  

Beim dritten Anlauf hat es endlich geklappt - Haifi El Sorrento und 
Susanne Hoyler sind Europa-Champions in der Dressur und mit drei 

Goldmedaillen das erfolgreichste Paar. Erfolgreichster Züchter war - wie 
so oft - der Fronleitenhof der Familie Dries aus Österreich.

It finally worked out on the third try - Haifi El Sorrento and Susanne Hoy-
ler are European Champions in dressage and with three gold medals the 
most successful team. The most successful breeder was - as so often - the 

Fronleitenhof Stud of the Dries family from Austria.

Bei idealen Bedingungen fand Anfang August das ISG Europa-Cham-
pionat für Shagya-Araber im Haupt- und Landgestüt Marbach 
statt. Nach 2013 war dies das zweite Mal, dass die beiden deutschen 
Araberzuchtverbände dies gemeinschaftlich ausrichteten. 
Dennoch waren die deutschen Züchter relativ wenig vertreten.
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